



## COE – COMUNICACIÓN DE INVOLUCRAMIENTO

**EJC ARGENTINA SUMA** en sintonía con la **ética del cuidado** fue la primera ONG del Municipio de San Isidro, en adherir al Pacto Global. **El Cuidado** constituye la categoría central del **nuevo paradigma** de civilización que emerge en el mundo. Asume la doble función, prevención de daños futuros y reparación de daños pasados. Este paradigma es creador de RIQUEZA Y EQUIDAD.

Nuestra misión es la construcción de **comunidades sustentables**, aquellas que deciden enfrentar la intersección de problemáticas comunes con una visión inclusiva, dinámica y equilibrada de todas las formas de su capital, con miras a lograr un **crecimiento inteligente**, el mismo está sustentado en el desarrollo de la economía local, la equidad social en su población, el respeto por la diversidad cultural y la protección ambiental de sus recursos. Una comunidad será sustentable cuando se la distinga como un lugar sano, prospero, seguro y vivible y estará también libre de violencia a partir que las mejores prácticas fomenten valores compartidos. Los valores de este nuevo orden: se basan en saber cuidar, saber hacer transacciones ganar/ganar, la comensalidad, saber conversar, el respeto y la hospitalidad. Este universo de valores conforma **la nueva cosmovisión**.

Los antecedentes internacionales y nuestra propia convicción- señalan que la construcción de comunidades sustentables, resulta ser la resultante de un proceso con múltiples partes interesadas en crear lazos para tratar con las necesidades de corto plazo y las tendencias de largo plazo. Un

trabajo conjunto que nos involucre empresas, sociedad civil y gobierno. **Como activa organización de la sociedad civil**, nos hemos comprometidos a ser uno de los actores que contribuyan al éxito de dicho proceso en el que reconocemos la importancia de la colaboración pública y la cooperación privada. Con base en esta premisa, alentamos e impulsamos una convocatoria permanente hacia los sectores más representativos en pos de integrar fortalezas, intereses y responsabilidades para trabajar en una eficaz unión por el progreso comunitario.

### Construyendo sustentabilidad

**Nuestra organización es miembro fundador y participante activa del Consejo Municipal de Promoción y Protección de los Derechos del Niño (COMUNI)** que está cumpliendo ya tres años de tarea ininterrumpida, **la componen organizaciones de la sociedad civil** con la coordinación conjunta de autoridades y funcionarios municipales.

Las distintas comisiones que lo conforman, reproducen en sus temáticas, las diversas áreas de una política pública para la niñez. Se trata de una instancia donde compartir experiencias, conocimientos y una reflexión conjunta, que puede llevar a propuestas valiosas para la comunidad.

Reconocemos y destacamos la importancia de este espacio, que nos permite el intercambio entre ciudadanos activos y comprometidos con la calidad de vida de sus habitantes, especialmente de niños y adolescentes, cuyas problemáticas motivaron su creación. Quienes lo integramos pertenecemos a la función pública o somos representantes de instituciones afines.

Así como valoramos su existencia –la posibilidad real de incidir en políticas públicas-y el trabajo desarrollado también hemos observado y se ha mencionado en las reuniones **la necesidad de nuevas herramientas que permitan clarificar objetivos e incentiven la mayor participación de las organizaciones de la comunidad.**

En convergencia con las necesidades que percibimos también en otras organizaciones -públicas y privadas- en el año 2015 fundamos el Instituto Sistémico Estratégico (**INSIES**) para promover y facilitar el bienestar en y entre las organizaciones.

### **Objetivo General del Instituto**

Contribuir al cuidado de las personas y de su entorno promoviendo la **ecología relacional**.

Servir al desarrollo sustentable abordando las dificultades desde su raíz, brindando soluciones y técnicas para la transformación personal y social a partir de las empresas y organizaciones no empresariales.

### **Objetivos Específicos**

Las propuestas del **INSIES** apuntan a propalar una visión sistémica del mundo.

En sintonía con la causa del **Pacto Global** observamos que para toda acción de **respeto y cuidado** de los derechos humanos, del medio ambiente, de mejores estándares laborales y de la transparencia, es necesaria **una visión y conciencia ecológica integral**, por eso nos ocupa su promoción.

El enfoque sistémico es aquél que mira a la organizaciones como un Todo y reconoce dinámicas y resultados que exceden la suma de sus partes.

Trabajamos para facilitar una **interacción organizacional sustentable** que garantice el bienestar en las organizaciones, de todos los que forman parte de ellas, afectando positivamente a los que se benefician de sus productos o servicios y de los que habitan el territorio en que se desenvuelven.

Dentro de las actividades de Academia se destaca nuestro Programa “PAC” (**Prácticas Activas de Cuidado**) de formación vivencial y consultoría para empresas, gobierno, instituciones educativas y organizaciones de la

sociedad civil, que impacta en la **ecología relacional** en y entre las organizaciones.

El Programa tiene entre sus objetivos: afianzar valores y transparentar la gestión, mejorar la calidad de vida laboral y relevar información efectiva para que la organización evolucione dentro de un marco saludable.

Además del aporte que realizaremos en los organismos del gobierno local mencionado al inicio nos proponemos en el año entrante trabajar especialmente con la Red local y las empresas y organizaciones no empresariales que adhieren al Pacto Mundial, bajo el lema “Liderar es Cuidar”.

